



## 布マスクを配付しました！

学校ポータルサイトのホームページでも紹介しましたが、飯野学習センター利用団体の皆様からいただいた布マスクを今週の分散登校日に配付しました。



右の写真が、学習センター利用団体の皆様からいただいた手作りの布マスクです。手作りですので、使用前には必ず洗濯してから使ってくださいとの連絡がありましたので、必ず洗ってからお使い下さい。一人一枚ずつ配布しました。



そして、左の写真が、福島市から配付された布マスク「もりんマスク」です。こちらも一人一枚、配付しました。ビニール袋に入っているもので、市からの通知も配付しましたので、確認の上、ご使用ください。



この他に、学校には国から届いた右の写真のガーゼマスクが一人一枚ずつあります。こちらについては、袋に一人一人の名前（出席番号）を記載し、学校で各学級担任が保管しています。万が一、生徒がマスクを忘れた際に、それを使って授業を受けられるようするための予備マスクとして、常時、学校で使えるようにしてあります。忘れた場合には、それを使い、その日に自宅に持ち帰りますので、洗濯【手洗い】をしてまた持たせてください。



分散登校が始まって2週目となりますが、今のところ「マスク忘れ」の生徒はいないようです。新しい生活様式を守って、しっかりと生活することができるのだと考えます。新しい生活様式のマスク、消毒はしっかりできていますので、手洗いとソーシャルディスタンスをしっかりと実践させていきたいものですね。

